

2021-12-13

Arranca Tec con Congreso educativo

Autor: Daniel Santiago

Género: Nota Informativa

<https://www.elnorte.com/arranca-tec-con-congreso-educativo/ar2314873>

El impacto de la pandemia en el rezago educativo se observa en todos los niveles educativos, incluyendo el superior y en instituciones privadas.

En el Tec de Monterrey, las nuevas generaciones están llegando con deficiencias en algunas áreas, en comparación con otras generaciones, dijo hoy el Rector y Presidente David Garza.

"Sí notamos que los alumnos de nuevo ingreso, comparativamente con generaciones anteriores, algunos aspectos de deficiencias en algunas áreas, matemáticas una de ellas", señaló el directivo hoy durante una reunión con medios como arranque del Congreso Internacional de Innovación Educativa, que organiza el Tec.

Para atender estas problemáticas, la institución ha diseñado programas remediales adicionales a los que ya ofrecían sus planes de estudios, así como facilidades para que alumnos, si así lo deciden, repitan cursos en laboratorios que no pudieron utilizar durante el confinamiento.

Garza mencionó estas acciones del Tec al hablar del rezago en la educación agudizado por Covid-19. Algunos estudios y organismos internacionales indican que se puede hablar de una pérdida de entre uno y dos años escolares en distintos niveles educativas, dijo.

Durante su intervención en el evento híbrido realizado en la Sala Mayor de Rectoría con periodistas de otros lugares de México y de América Latina, el directivo llamó a las universidades a trabajar para reducir el rezago en general con diferentes estrategias, por ejemplo, con el servicio social.

"Nuestros propios estudiantes pueden contribuir con sus capacidades a apoyar a estudiantes de otros niveles educativos", indicó.

"Veamos cómo con nuestro servicio social que realizamos en las universidades podemos apoyar a los niveles medio superior o incluso en niveles básicos".

El Tec de Monterrey, dijo, inició hace unos meses un programa de colaboración con Secretaría de Educación del Estado y el Conalep para que sus estudiantes trabajen en la nivelación académica de unos 3 mil 500 alumnos de Conalep.

Durante el evento estuvieron también algunos de los conferencistas que esta semana estarán durante e CIIE, un evento dirigido a profesores y emprendedores educativos.

Algunos de ellos fueron Luciano Concheiro, Subsecretario federal de Educación Superior; Juan Pablo Murra, Rector de Profesional y Posgrado del Tec; Paul Le Blanc, presidente de Southern New Hampshire University; Jeff Selingo, autor best seller del New York Times y fundador de Academy for Innovative Higher Education Leadership.

También Sabrina Seltzer, líder de Innovación Abierta y Emprendimiento Educativa del Institute for Future Education, del Tec; Rosalinda Ballesteros, directora del Instituto de Ciencias del Bienestar y Felicidad de Universidad Tecmilenio; y Héctor Ceballos, director del Living Lab & Data Hub del Tec.

Entre los temas que abordarán durante el CIIE están las desigualdades en el acceso a la educación acrecentadas durante la pandemia, la necesidad de integrar herramientas socioemocionales a los planes de estudio y en la formación de profesores, así como el desarrollo de emprendimientos, liderazgos y nuevos modelos educativos que complementen los tradicionales.